



南小だより

令和3年9月30日
越前市武生南小学校
校長 清水 誠

秋分の日を過ぎ、朝晩の冷え込みを感じる日が増えました。日の出も遅くなり、朝が少しつらくなった気がします。そのことも関係しているのでしょうか。今週の登校時の児童たちの表情は、今ひとつさえない印象があります。明日からは“充実の10月”です。児童の皆さんには、この季節に合わせた生活リズムを確立して、スポーツの秋、読書の秋などと呼ばれる「実りの季節」に、思い切り活動して、それぞれの力を存分に発揮してくれることを願っています。

2学期がスタートして、はや1月が経ちました。おかげさまで、修学旅行、宿泊研修をはじめ、各学年の教育活動を予定通り実施することができました。コロナ禍が続く中、体調に少しでも異変を感じた場合には無理をせずに学校を休むようお願いしていることもあって、全員参加が難しかったことは残念でなりません。しかし、学年行事等を通して各学級や学年全体が力をつけていくことは、参加できなかった児童を含めた全ての児童の健やかな成長につながるはずです。

さて、来る10月3日には、PTA行事の奉仕作業を予定しています。お休みの日に、大変ご負担をおかけしますが、学校環境整備へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

学校をとびだして躍動！南っ子



6年修学旅行（9/21・22）

県中央に位置する越前市を出発して、嶺南→坂井→奥越をめぐるふるさと一周の旅でした。見学した施設や食事・宿泊施設の方から、意欲的な態度や落ち着いた行動等をほめていただき、児童の成長を実感できた嬉しい行事となりました。

5年宿泊研修 （9/16・17）

奥越青少年自然の家で初の宿泊体験です。大自然の中で、家族と離れて仲間と過ごす集団生活の中で、多くのことを学ぶことができました。



3年 自転車教室（9/15）



2年 町探検（9/16）

